

MAGAZINE

Babinsa Koramil 1311-04/Lembo Serka Poldi Mansa Bantu Kelompok Tani Panen Padi di Desa Wawopada Morut

Patar Jup Jun - MOROWALI.MAGZ.CO.ID

Jun 2, 2024 - 12:24



Babinsa Koramil 1311-04/Lembo, Serka Poldi Mansa



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Babinsa Koramil 1311-04/Lembo, Serka Poldi Mansa, menunjukkan dedikasinya dengan turun langsung ke sawah untuk membantu panen padi bersama kelompok tani Tamanoa di Desa Wawopada, Kecamatan Lembo, Kabupaten Morowali Utara, (02/06/2024).

Kegiatan panen ini mencakup lahan seluas 4 hektar dengan hasil panen mencapai 24 ton GKP (Gabah Kering Panen).

Dalam suasana penuh semangat, Serka Poldi Mansa dan para petani bahu-membahu memotong tanaman padi. "Saya tak mengenal lelah walaupun harus berjibaku dengan lumpur dan gatal di badan, karena tugas saya sebagai Babinsa adalah selalu siap sedia membantu warga, terutama dalam kegiatan panen padi seperti ini," ungkapnya dengan penuh antusias.

Komandan Koramil 1311-04/Lembo, Kapten Inf Muhar, menjelaskan bahwa peran aktif Babinsa di lapangan adalah bagian dari upaya Angkatan Darat dalam mendukung program ketahanan pangan nasional. "Angkatan Darat memerintahkan Babinsa untuk selalu terjun ke lapangan dan berkoordinasi dengan Penyuluh Pertanian Lapangan (PPL) dalam menjalankan tugas mereka. Ini penting untuk memastikan program pertanian berjalan dengan lancar," ujar Kapten Inf Muhar.



Ketua kelompok tani Tamanoa, mengungkapkan rasa syukurnya atas kehadiran dan bantuan Babinsa. “Kami sangat senang dengan adanya Babinsa yang terjun langsung membantu petani serta memberikan penyuluhan dan bimbingan dalam bertani. Dengan pendampingan dari Babinsa, hasil panen kali ini cukup bagus, sehingga kesejahteraan para petani dapat meningkat,” katanya.

Mereka juga berharap bahwa pendampingan seperti ini dapat terus dilakukan. “Keberadaan Babinsa di tengah-tengah kami sangat membantu, dan kami berharap hal ini bisa terus berlanjut sehingga para petani dapat berkontribusi lebih dalam menciptakan ketahanan pangan secara nasional,” tambahnya.

Kegiatan panen ini bukan hanya sekedar memetik hasil kerja keras para petani, namun juga sebagai bentuk sinergi antara TNI dan masyarakat dalam mewujudkan ketahanan pangan yang kuat dan berkelanjutan. Babinsa Koramil 1311-04/Lembo, Serka Poldi Mansa, dan para petani di Desa Wawopada, memberikan contoh nyata bagaimana kerja sama yang solid dapat membawa manfaat besar bagi komunitas dan negara.

(PATAR JS & HumDim)